
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 松浪健一郎 １
50分 ９/３

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

２ 田中種夫 １
1時間 ９/３

(1)

(2)
① 栽培総本数は如何ほどか
② 栽培総箇所数は如何ほどか
③ 栽培総面積は如何ほどか

(3)

(4)
① 26年度の植栽予定はどうか
② 作業員など人員計画はどうか
③ 収穫予定はどうか

２

(1)

(2)
(3)
(4)
(5)

３ 日坂和久 １
1時間 ９/３

(1)
① 新沼窯跡の取り扱いはどのようにするの

か

町長
副町長
担当課長

小・中学校の不登校と、いじめ問題について
町長
教育長
担当課長

嵐山町や川島町では民間の教材を使って、
いじめ対策に取り組んでいると聞いてい
る。その効果を伺う

今宿東土地区画整理事業も大詰めを迎えて
いるようだが、あと何年で整備が終わり、
予算はいくら必要か伺う

町長
担当課長

キャラクターグッズのアイテム数は如何ほ
どか

町長
担当課長

栽培状況について

過去３ヶ年（平成23年度～25年度）の成
果・実績は如何ほどか
今後の計画はどの様に考えているか

質問事項・質問の要旨

プロジェクト委員の人数はどのように変化
したか

これからの街づくりについて

町は泉井地区と北部地域活性化基本条例に
基づく活性化協定書を７月に締結したと聞
きました。この協定書の内容と、そもそも
協定書を結ばざるを得なかった背景、及び
この協定をどこまで実行する意思があるの
か、また予算規模はどれくらいか伺う

ここ５年での小・中学校の不登校児童の推
移を伺う。また、なぜ不登校になってしま
うのか。その原因を伺う

今後の展開予定はどの様に考えているか

ネットでのいじめについて、対策や学校で
の教育について伺う

小・中学校でいじめは存在するか。学校で
のいじめに対するマニュアル、教育等につ
いて伺う

グッズの販売実績は如何ほどか
今後の販売予定の新規アイテムは如何か
新規アイテムの訴求方法及び店舗はどうか

町長
教育長
担当課長

北部地域活性化について、条例等の整備が
進んでいるようだが、何年計画で、どのく
らいの予算で、何の事業を行う予定か伺う

古代瓦のふるさと鳩山再現事業と農村公園等町内
資源の有効活用について

当該事業の今後の目標について

あんずの里づくりについて

イメージキャラクター「はーとん」について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

② 農村公園周辺の窯跡調査は実施するのか
③ 古代工房体験学習をすすめてはいかがか
④ 焼成瓦提供完了後の国分寺市との連携事

業はどのようにすすめるのか
⑤ いち押し事業にしてはＰＲが足りないと

思うがいかがか
(2)

① 公園内に建設可能な建築物はどんなもの
か

② 窯跡テーマパークを併設してはいかがか
③ 古代工房体験学習の一連で、古代食炊飯

体験を実施してはいかがか
④ 全町公園化整備のひとつとして、農村公

園と新沼窯跡を結ぶ窯跡あるくロードを
整備してはいかがか

２
町長
担当課長

(1)
(2)
(3)

① 包括支援センターと社協の連携について
伺う

② 福祉レストランの運営方法について伺う
③ 施設全体のビジョンについて伺う

(4)
① 地域包括ケアシステムの推進・構築に関

し、担い手育成の取り組み状況と課題に
ついて伺う

② 有償ボランティア制度について町の見解
を伺う

４ 小川唯一 １
1時間 ９/３

(1)
① 特定健診の目的、成果、課題について
② 過去５年間の受診率の推移は
③ 近隣、及び国との受診率の比較
④ 平成26年度の特定健診の反省点と対策
⑤ 平成27年度の目標
⑥ 受診率の数値をどのように見ているか、

目標数値への対策は
⑦ 「基準値範囲」「正常値」の考え方につ

いて

２

(1)
① 農地を貸したい人、借りたい人の手順
② 農地を貸したい人への支援は
③ 現在の個人対個人の貸借はどうなるか
④ 町ではこの機構を具体的にどのように利

用して行くのか
(2)

特定健診について

施設について

複合施設整備が提起された経緯を伺う
特養入所の町民優先度について伺う

農村公園等の有効活用について

町長
担当課長

福祉・健康複合施設整備と地域福祉の担い手育成
について

特定健診について

地域福祉の担い手の育成について

農業行政について
町長
担当課長

生薬栽培で町の農業の活性化はできないか

「農地中間管理機構」の役割について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

５ 森 利夫 １
50分 ９/４

(1)
(2)
(3)

(4)

(5)

(6)

２

(1)

(2)

(3)

① たとえば集落センターへ配食サービスを
して、憩いの場を提供してみるのは

② ゲートボール場の整備に助成できないか

６ 野田小百合 １
1時間10分 ９/４

(1)
(2)

(3)

① チャレンジ・スペースの利用状況
② より多くの人が利用できるような施設利

用方法を再検討してはいかがか
(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

中心拠点区域の誘導施設について住民を
しっかり巻き込んでデザインしてみない
か。大学生とのコラボは考えられないか

住民と一緒に考えていくことが必要ではな
いか

小学校別の児童数および新入児童数予測
（平成27・29・31年度）

住民とどのように協働してすすめていくの
か
多世代活動交流センターの活用についてど
う考えるか

公共施設の長期的管理計画を策定する必要
があるのではないか

町長
副町長
担当課長

第６次高齢者福祉総合計画の中で、亀井地
区のカフェ開設を検討するとしているが、
それに先がけて各地域にある集落センター
と隣接するゲートボール場の有効活用を考
えてはどうか

鳩山ニュータウン地区　都市再構築戦略事業につ
いて

全町公園化と農村公園について

水車発電を試験的に設置したことがある
が、常時設営できないのか

全町公園化構想の現状は

古代窯を復元したが、今までの利用状況と
今後の利用予定は

スペースを限定して、四季折々の花々を植
えることは出来ないか

町長
副町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

「ニュータウンふくしプラザ」の25年度の
運営費用と利用状況は

人口減少時代の公共施設等のあり方について

拠点である農村公園の25年度の利用状況は

教育長
担当課長

５年後、10年後、30年後の人口推計をどう
予測しているか

事業の概要

活性化施設「まつぼっくり」をもっと有効
に活用できないか

地域福祉推進について

「はーとんカフェ今宿」の開設から現在ま
での運営費用と利用状況は

町長
担当課長

人口減少とともに必要な公共施設の量が変
わってくるのではないか

将来の教育環境について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

７ 中山明美 １
50分 ９/４

(1)
① 認知症高齢者の推計
② 生活習慣病の患者数の推移
③ 高齢者世帯・独居世帯の実態と推計
④ 介護の需要予測（要介護・要支援）

(2)
① 現在の介護保険の運営状況の分析
② 第６期介護保険事業計画の状況

(3)
(4)
(5)
(6)

(7)
(8)

２

(1)
(2)

(3)

(4)

８ 根岸富一郎 １
1時間30分 ９/４

(1)

① 保育料の基準は、どう変わるか
② 保育単価がどのように変わるか
③ 保育料の無料化は実施されるか

(2)
① 就労時間が1月あたり64時間以上につい

て
② 保育必要量：1日11時間または1日８時間

とする。それまでの利用とは、それを越
えて預ける場合はどうなるか

(3)
① 学童保育の目的を明確にする必要はない

か
② 子どもの保育を受ける権利と町の責任を

明確にする必要はないか

町長
副町長
教育長
担当課長

町内の学童保育について

鳩山町の空き家の状況

幼児教育・保育（３歳～５歳児）の保育料
の無料化について

町長
副町長
教育長
担当課長

2025年時点での75歳以上の高齢者推計

老朽化が進み、倒壊の恐れがある空き家に
ついて現状においての対策を伺う

地域包括ケアシステム構築に向けて

将来的には学校選択制や統廃合を考える時
期がくるのではないか

サービス提供の確保と拡充
高齢者の住まいの確保
認知症対策
必要な人材の確保をどのように考えている
か
鳩山町としてのグランドデザインを伺う

子ども・子育て支援法の施行について

財源の確保は

今後も空き家が増加し、老朽化が進んでい
くと予想されるが、町としての対策を伺う
空き家に対して町が指導・勧告・命令・行
政代執行などを行う条例の策定を考えては
いかがか

町が取り組むにあたっての課題は何か

空き家対策について

児童数が少ないことの教育におけるメリッ
ト、デメリット

認定基準について

町長
副町長
教育長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

③ 放課後児童健全育成事業で支援の単位
は、児童の数はおおむね40人以下とする
こととあるが、国のガイドラインでは70
人以下とし、それを超える場合は分ける
こととしてきた。どのようになるか

④ 学童保育の一般原則や指導員の活動につ
いて明文化をすべきではないか

⑤ 保護者会との連携の確立について
⑥ 将来的に公営化にはしないのか

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

① 周辺地域の考え方について
② 交通安全対策について
③ 常時も修理中も運転状況と排ガス等の発

生状況を公表することが必要ではないか
(5)

９ 松田隆夫 １
1時間30分 ９/５

(1)

(2)

町は、あんずの里づくりにどのように、ど
こまで関わっていくのか

次期更新施設建設の協定について
町長
担当課長

次期更新施設組合管理者は、地元自治体の
鳩山町長とすべきではないか
稼働年限を決め、かつ、次々期更新施設の
建設場所を決める必要はないか。その際に
は、市と町の持ち回りなども明記する必要
があるのではないか
最善の技術で、最小限度の危険性を負う燃
焼方式と排ガス自主基準や排ガスの拡散計
画を持つ必要があるのではないか
周辺対策の「高倉に倣う」という考え方に
ついて伺う

国保会計の今後の推移・動向

国民健康保険財政の健全化に向けて

これまでの推移――平成20年度以降の国保
会計の歳出ベースにおける当初予算と決算
の比較

建設等に当たって、効率や財政事情を優先
しないよう組合・議会へ働きかける必要が
あると思うが、どのように考えているか

それぞれの生産・製造組織は何人程度で、
組織の責任者は誰がなるのか

あんずの里づくりについて

あんずの加工では、どんな目標を立てるの
か

それぞれの必要な土地は、どのように確保
するのか

町長
副町長
担当課長あんず生産者、あんずの加工者、あんずを

活用する商品開発者、あんず商品の販売者
など、どの程度の収入とするか

あんず商品の開発は、どのようにして商品
化するのか
あんずの商品ができたら、だれが、どのよ
うに販売するのか

町長
担当課長

法人化の場合、資本金はどのように調達す
るのか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(3)

(4)

(5)

(6)
(7)
(8)

① 複数の医療機関にかかっている人への受
診指導
　導② 高齢者の延命治療にかかる知識の普及

③ 薬の多量摂取の問題やジェネリックの促
進に関する知識の普及

２

(1)
(2)

(3)

(4)

(5)
(6)

10 小鷹房義 １
40分 ９/５

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

２

(1)

(2)

11 石井計次 １
1時間10分 ９/５

(1)

① 新たな企業誘致への取り組み

町長
担当課長

町税など長期的減収が予測されるが財源確
保の施策を伺う

町長
担当課長

国保財政安定化検討プロジェクトチーム
は、どのような取り組みをしているか。メ
ンバー、会議日時、議題ならびに結果

町の財政について

整備の基本コンセプト
設置する諸施設のそれぞれ、名称・機能・
運営主体・運営方法
設置を予定していたものの、設置されない
施設の名称・機能・設置されなかった理由

住民要望について

国保運営協議会は財政健全化に向けてどの
ように取り組んでいるか

「地域における医療及び介護の総合的な確
保を推進するための関係法律の整備等に関
する法律」（平成26年6月25日公布）の運
用と整合性について

平成27年度予算編成に向けて、具体的にど
のような問題意識または施策を反映させて
いくのか
一般会計からの赤字補填と国保税について

施設建設の財源

医療費分析の進展具合
過剰医療の抑制

道路の積雪について今まで町民からの苦情
はあったか。あればどのような内容であっ
たか

ＮＨＫニュースでも流れる鳩山の夏の暑さ
を、町ではどのように受け止めているか

町長
副町長
教育長
担当課長

積雪による町内道路の除雪対策について

町長
担当課長

（仮称）福祉・健康複合施設について

町長
副町長
教育長
担当課長

今後の大雪時での道路除雪作業は、例年と
同じようにおこなわれるのか
除雪作業をはやく進めるためにも、除雪作
業者を増やせないか

「鳩山の夏の暑さを考える」について

「暑さ」を町の売りにできないか伺う

今まで道路の除雪対策はどのように行われ
てきたのか
今年の大雪での道路除雪は例年と同じよう
に行われていたのか
除雪作業はどのような道路が優先されてい
るのか。優先順位はあるのか（通学路、生
活道路、坂道など）
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

② 歳出の削減案について
③ 健康増進に対する町の取り組み状況を伺

う

２

(1)
① 町の今後の取り組みについて

３

(1)
(2)
(3)
(4)

12 小峰文夫 １
1時間 ９/５

(1)

(2)
(3)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

３

(1)
(2)

(3)
(4)

４

(1)
(2)
(3)

町長
教育長
担当課長今宿小学校、校舎塗装について

今宿小学校、グラウンド西側の大木につい
て
今宿小学校、西側の通学路について
下校時間に防災無線で放送していますか

鳩山中学校体育館使用について

除草の範囲
水辺に親しむ親水公園の整備について
河川管理道路の活用について

ボランティア活動について
町長
教育長
担当課長町内での活動状況を伺う

河川・道路行政について
町長
担当課長

維持管理の基準について伺う

町長
担当課長

小さな町から大きな夢おこし、町おこし、につい
て

鳩山中学校吹奏楽器について

鳩山中学校について

今宿地区に出来ているオーガニックハウス
鳩山農場は、鳩山町に農場を拡大したい考
えはありますか

鳩山中学校グラウンド大木について

今宿東土地区画整理地内に予定されている
食料品スーパーマーケット用地の造成状況
は

良品計画の従業員募集説明会に519人来場
者があったと聞いたが、面接に何人来たか
聞いていますか

今宿小学校について

町長
担当課長

町の税金を使わないで夢おこし、町おこし
をする時代が来たと思わないか
社会福祉協議会の設立について
商工会の事務所について

企業誘致について

町長
教育長
担当課長
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